

# 安保法案反対

# 富山から止める

# 平和をねがう 県民パレード in たかおか



2015年 **9月2日 (水)**

集会 18:30 ウイング・ウイング高岡 4階ホール  
パレード 19:15 高岡駅前→えんじゅ通り→片原町通り→大和前

平和をねがう県民パレード in たかおか実行委員会



# 平和をねがう県民パレード in たかおか

## あなたも一緒に。

### 呼びかけ人 (50音順、第一次)

安念鉄夫 (元砺波市長、砺波)、太田真治 (歯科医師、高岡)、小栗絢子 (小児科医、高岡)、菊池正人 (僧侶、射水)、滝沢 卓 (音楽家、射水)、立川昭乗 (僧侶、小矢部)、土井由三 (元小杉町長、射水)、富樫行慶 (僧侶、氷見)、土岐慶正 (僧侶、高岡)、中本昌年 (富山大学名誉教授、射水)、林 史樹 (僧侶、高岡)、藤井治紀 (彫刻家、砺波)、堀田信一 (元砺波市議会議長、砺波)、美谷克美 (炭焼き、小矢部)、八十島元一 (農業、小矢部)、山本美和 (内科医、射水)、横山善一 (現代造形作家、南砺)

昨年夏、安倍政権は憲法の解釈を変えることによって集团的自衛権の行使を容認し、今国会に「安全保障関連法案」を提出しました。審議を通じて、法案の危険性が目に目に明らかとなり、これは紛れもなく憲法違反の「戦争法案」であることが国民の前にはっきりと浮かび上がりました。国民の反対が大きく盛り上がる中、与党は衆院で強行採決し、国民の怒りの火に油を注ぎました。追い詰められた安倍政権は、法案可決の強行を狙っています。

いま、若者も、女性も、お年寄りも、全国各地で反対に立ち上がっています。富山県から、そして県西部の地域から、反対の声をあげ、安倍政権の動きにノーの声を突きつけ、必ず廃案に追い込みましょう。

戦後七〇年、平和憲法のもと、他国の人々を殺すこともなく、殺されることもなく歩んできた日本が、今後も一層世界の平和に貢献できる道を進むために、私たちは戦争法案に反対します。

今回は  
サウンドデモ。  
ドラム隊  
大募集中

### お問合せ・ご連絡

(事務局)

高岡市駅南1-8-3 4 アラヤビル2 B

高岡つばさ法律事務所 (坂本)

TEL 0766-24-3205



peaceparade.takaoka@gmail.com



平和をねがう富山県民パレード in たかおか  
@Heiwa\_wo\_Negau



https://www.facebook.com/TakaokaParade



プラカード、のぼり、横断幕、太鼓、楽器、鳴り物、光物、変装・仮装でアピールを！